



HRA implementa medidas para agilizar atención en urgencias

Este domingo, la urgencia del Hospital Regional de Antofagasta tuvo un aumento en la cantidad de pacientes cuyos cuadros clínicos requirieron hospitalización, según indicaron del mismo recinto clínico. Por esto, informaron que los equipos médicos y directivos de turno se movilizaron para optimizar los recursos del recinto de salud y así asegurar una atención oportuna.

El director del HRA, el doctor Antonio Zapata, hizo un recorrido por las salas de urgencia y hospitalización con el objeto de evaluar la ocupación de camas y tomar las acciones pertinentes con el fin de aliviar la situación.

“Estamos gestionando la correcta utilización de camas, dado el aumento en la demanda de atenciones en urgencia tanto de pacientes que llegaron directamente al hospital como de algunos derivados desde los SAPU y hospitales comunitarios”, explicó.

El plan de emergencia puso el foco en los pacientes que pudieran seguir su tratamiento bajo control ambulatorio o continuar con hospitalización domiciliaria. Esto, con el mismo cuidado y control por parte de los profesionales. “Estamos inspeccionando los distintos servicios para liberar camas y permitir que quienes esperan en urgencia puedan acceder rápidamente a una hospitalización”, enfatizó.

Zapata instó a los ciudadanos a usar la atención primaria para casos sin riesgo vital, ayudando así a descongestionar la urgencia del Hospital Regional de Antofagasta y priorizar emergencias. También, resaltó la labor que realizó el equipo de salud. ☺